

JURNALIS

Suka Ria Pemain RSUD Rayakan Kemenangan Piala ASN di Popole Labuan

AndangSuherman - PANDEGLANG.JURNALIS.ID

Aug 10, 2023 - 20:19



Foto Bersama Pemain dan Official dengan Managemen dan Wakil Direktur RSUD, dr Cut Budiarti

PANDEGLANG, BANTEN, - Kendati meraih juara II di turnamen Aparatur Sipil Negara (ASN) 2023 lalu, para pemain beserta official tim kesebelasan RSUD Berkah merayakan kemenangannya dengan bersuka ria bersama di Pantai Popole Labuan, Kamis (9/8/2023).



Suka ria penuh kegembiraan itu pun, ditunjukkan para pemain RSUD Berkah, dalam acara syukuran sekaligus silaturahmi antar pemain dan official setelah sebelumnya mereka berjibaku dalam gelaran turnamen ASN Cup 2023, yang berhasil meraih juara runner up usai di final berhadapan dengan tim kesebelasan Kodim 0601 melalui babak adu penalti.

Kepada awak media, Kapten Tim RSUD, Deni Pie mengatakan, ini merupakan kegiatan silaturahmi antar pemain dan official, sekaligus perayaan kemenangan di Piala ASN lalu.

"Anggap saja acara ini sebagai penyegaran bagi para pemain usai mengikuti pertandingan ASN yang begitu melelahkan, namun terobati dengan hasil kemenangan juara, meski sebagai Runner Up," ujar pie

Hal senada dikatakan Official tim, Peri yang mengaku bahagia setelah menjadi juara di ASN Cup 2023. Ia juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Direktur RSUD dan jajaran Managemen, yang telah mensuport dan memfasilitasi acara ini.

"Dengan acara ini, kami kembali fresh dan bugar penuh keceriaan, yang sebelumnya kerap kali dihantui ketegangan dalam menghadapi lawan kesebelasan OPD lain di pertandingan lalu," tukas Peri

Sementara saat dimintai tanggapannya Wakil Direktur RSUD Berkah, dr Cut Budiarti kepada awak media JNI mengatakan, kalau kegiatan itu diselenggarakan untuk memulihkan kembali kebugaran para pemain, agar tidak terlalu larut dalam euforia event atau turnamen, mengingat mereka adalah pegawai RSUD yang tentunya harus kembali bekerja melayani masyarakat.

Diketahui acara yang dihadiri langsung Direktur RSUD, Eni Yati dan para pejabat utamanya itu, selain diisi dengan rangkaian hiburan, digelar pula makan bersama atau biasa disebut bancakan bakar ikan ala Pandeglang, sebagai ungkapan rasa syukur atas prestasi sepak bola yang diraih RSUD Berkah. ***